

# Les Jeunes MR demandent une loi réprimant spécifiquement les violences à caractère politique

Niveau de pouvoir :

Fédéral

Catégorie :

Sécurité

## Etat des lieux :

On constate une violence grandissante de la gauche et plus particulièrement de la gauche radicale durant les derniers mois de l'année 2025.

Ces violences menacent particulièrement la liberté de réunion et la liberté d'expression.

Notre démocratie est touchée par les inférences de plus en plus fréquentes et violentes contre nos personnes et notre parti politique.

On constate un discours venant de la gauche visant à banaliser cette violence. Celui-ci s'accompagne d'une propagande fantaisiste à destination des jeunes.

## Motivation de la proposition :

Les événements survenus récemment durant l'hommage à Jean Gol, ainsi que les différentes agressions dont ont été victimes des membres du MR et des Jeunes MR.

## Proposition concrète :

Les Jeunes MR demandent une loi réprimant spécifiquement les violences à caractère politique dont l'objectif est de limiter les libertés d'expression et de réunion d'autrui.

Les Jeunes MR demandent une campagne de sensibilisation à destination des jeunes sur ces violences et leurs conséquences.

Les Jeunes MR demandent une formation des policiers à la gestion de ces situations à haute volatilité.

Les Jeunes MR demandent un engagement commun des partis démocratiques contre ces violences.

## Motion déposée par :

Olivia Schmidt // Membre Jeunes MR